

COMMUNIQUE DE PRESSE
DU COLLECTIF MEDECINS STOP VIOLENCES
<https://stopviolencesmedecins.com>

A l'occasion de la journée internationale des droits de l'enfant du 20 novembre 2023, nous, médecins du collectif Stop violences, engagés depuis de longues années dans la protection de l'enfance, souhaitons poser, dans les suites de la CIIVISE la question suivante :

Qui voulons-nous protéger ?

Si c'est l'enfant que nous souhaitons protéger, si c'est une médecine protectrice de l'enfant que nous souhaitons promouvoir alors :

- ➔ **l'Ordre des médecins doit remettre en question ses pratiques de condamnation des médecins signalant.**
- ➔ **Le gouvernement doit intervenir et exercer son contrôle sur l'instance ordinale.**
- ➔ **Les députés et sénateurs doivent se saisir de ces questions.**
- ➔ **Les citoyens doivent demander des comptes.**

Au-delà de la situation des médecins, le collectif Médecins Stop Violences appelle de ses vœux une véritable politique de protection de l'enfance, qui mette en pratique les recommandations issues du travail considérable effectué pendant plus de deux ans par la CIIVISE.

